

Anfrage von Herrn Gert-Uwe Geerds zur Umsetzung der Sirene Keramikerstraße 57:

- 1.) Bei allem Verständnis dafür, dass die Behördenbeteiligung bei diesem Vorhaben gewisse Zeit in Anspruch nimmt, warum ist jedoch die Sirene bis heute nicht umgesetzt worden? Ein Vertragsentwurf soll ja bereits im Dezember 2017 vorgelegen haben.
- 2.) Wann ist endlich mit der Verlegung der Sirene zum angekündigten Standort auf dem Gelände der Hochschule und der Abschaltung der bisherigen Sirene zu rechnen, damit diese unendliche Geschichte beendet ist?

Antwort der Verwaltung (Bürgermeister Raetz):

- 1.) Der Auftrag für das Versetzen der Sirene wurde am 16.05.2018 erteilt. Aufgrund des Sommers und die extremen Wärme- und Klimabedingungen war ein Verbau der Sirene auf dem Dach der FH nicht möglich. Dies hatte personelle und materielle Gründe. Auf die Wettereinflüsse hat die Stadt Rheinbach leider keinen Einfluss.
- 2.) Die neue Sirene wurde am 23. und 24.10.2018 eingebaut und erfolgreich getestet. Dabei hat die beauftragte Firma mit Mitgliedern der Feuerwehr sowie Mitarbeitern des Bauhofes gemeinsam gearbeitet. Anschließend wurde die alte Sirene abgeschaltet. Diese wird in naher Zukunft abgebaut.

Nachfrage von Herrn Geerds:

Hat wirklich das gute Wetter dazu geführt, dass die Sirene erst jetzt umgesetzt werden konnte?

Antwort der Verwaltung (Bürgermeister Raetz):

Ja, es war das gute Wetter. Aufgrund der hohen Temperaturen konnte die Dachpappenunterkonstruktion nicht betreten werden.